

# KOFF

Die Schweizer Plattform für Friedensförderung  
La plateforme suisse de promotion de la paix  
La piattaforma svizzera per la promozione della pace  
The Swiss platform for peacebuilding

swiss  
peace

Schweizerische Friedensstiftung  
Fondation suisse pour la paix  
Fondazione svizzera per la pace  
Swiss Peace Foundation



Government  
of Canada

Embassy  
of Canada

Gouvernement  
du Canada

Ambassade  
du Canada



## Filmvorführung "Backlash: Misogyny in the Digital Age"

HIER ANMELDEN

Die Schweizer Plattform für Friedensförderung KOFF, swisspeace und die Botschaft von Kanada in der Schweiz laden euch herzlich zu einem Filmabend zum Thema „geschlechtsspezifische Gewalt im digitalen Raum“ ein.

31. Mai 2023, 18 Uhr, kHaus, Basel | Freier Eintritt

## Backlash: Misogyny in the Digital Age

Guylane Maroist & Léa Clermont-Dion | Kanada | 2022 |  
Originalfassung (Englisch & Französisch), Englische Untertitel

Frauen und Mädchen sind online unverhältnismässig oft von Drohungen, Hassrede, und anderen Formen der Gewalt betroffen. Die Auswirkungen gehen über den digitalen Raum hinaus und sind oft mit Gewalt offline verbunden. Während Kanada eines der ersten Länder ist, das Frauenfeindlichkeit als Hasskriminalität anerkennt, wird es

weitestgehend versäumt, Frauenfeindlichkeit als allgemeine Sicherheitsbedrohung zu verstehen. Was sind Folgen von digitaler, geschlechtsspezifischer Gewalt? Was kann getan werden, um diese Form der Gewalt zu verhindern und darauf zu reagieren?

Der Film "Backlash: Misogyny in the Digital Age" unter der Regie von Léa Clermont-Dion und Guylaine Maroist, folgt vier Frauen deren Leben von Gewalt betroffen ist. Durch die dokumentarische Begleitung ihres Alltags zeigt der Film, wie digitale Gewalt erlebt wird, wie sie sich mit anderen Formen von Diskriminierung überschneidet, und den daraus resultierenden Mangel an Sicherheit. Der Dokumentarfilm bietet die besondere Gelegenheit geschlechtsspezifische Gewalt im digitalen Raum besser zu verstehen und eine Diskussion dazu anzustossen, wie Gleichberechtigung erreicht werden kann.

Im Anschluss zur Filmvorführung wird es einen virtuellen Austausch mit der **Regisseurin Léa Clermont-Dion** zum Film geben.

Wir würden uns freuen euch bei diesem Filmabend begrüßen zu dürfen und bitten um [Anmeldung](#). Mehr Informationen und der Trailer zum Film können [hier](#) gefunden werden. Teilt die Einladung gerne mit interessierten Personen in eurem Netzwerk.